



## Presse-Information

05.06.2024

### **28. SZ-Fahrradfest und Gruppenfahrten sorgen für hohe Auslastung im *trilex* vor den Sommerferien**

Schon ab Sonntag, den 09. Juni 2024 wird es in den Zügen des *trilex* wieder voll werden, wenn die Sächsische Zeitung zum 28. Fahrrad-Fest nach Dresden einlädt. Wir bitten deshalb um Beachtung, dass eine Fahrrad-Mitnahme nur sehr begrenzt in den Zügen möglich ist und die Personenbeförderung jederzeit Vorrang hat. Pro Triebwagen stehen maximal sieben Fahrradstellplätze zur Verfügung, die allerdings auch für Kinderwagen und Rollstuhlfahrer genutzt werden. Darüber hinaus ist bei der An- und Abreise bitte zu berücksichtigen, dass aufgrund der Bauarbeiten im Dresdner Hauptbahnhof die Züge des *trilex* nur ab bzw. bis Dresden Neustadt verkehren.

Auch ab Montag, 10. Juni 2024 bis einschließlich Mittwoch, 19. Juni 2024, dem letzten Schultag vor den sächsischen Sommerferien wird mit einem hohen Reisenden-Aufkommen gerechnet. Grund dafür sind viele Schulausflüge in den letzten beiden Schulwochen.

Wir bitten alle unsere Fahrgäste um gegenseitige Rücksichtnahme. Beachten Sie Hinweise zu Zugverbindungen mit besonders hohen Auslastungen und planen Sie gegebenenfalls flexible und längere Reisezeiten ein.

Wir wünschen allen unseren Fahrgästen eine angenehme Reise!